

## ESCRIS MOI UNE HISTOIRE

Nous invitons toutes les familles à écrire une histoire que vous aimez. Ça peut être une histoire inventée, une histoire traditionnelle, une que vous avez lu, une histoire que vous racontez à la maison.

1. Ecrivez l'histoire en Catalan, Espagnol, Anglais, ou Français
2. Vous pouvez l'écrire à la main et la confier à la tutrice ou au tuteur, ou bien l'écrire par ordinateur et l'envoyer à l'adresse de courrier électronique suivante : [ampantaviana@gmail.com](mailto:ampantaviana@gmail.com)
3. Vous pouvez aussi faire un dessin illustrant l'histoire et l'envoyer par courrier ou le porter à l'école
4. N'oubliez pas d'indiquer le nom du garçon ou de la fille et leur classe

Vous avez jusqu'à la fin Février. Tous à vos contes !!!

## WRITE ME A STORY

We invite all families to write a story you like: a story you invented, a traditional one, one that you have read, one that you like to explain at home ....

- 1.- Write the story in Catalan, Spanish, English or French.
- 2.- You can write it by hand and give it to you class teacher, or by computer and send it by mail to [ampantaviana@gmail.com](mailto:ampantaviana@gmail.com)
- 3.- You can also draw your story and send it by mail or take it to the school.
- 4.- Do not forget to write the name of the child and course.

You have time until 28 February. Join us!!